

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Oktober 2005

Nr. 2005/2152

Beitrag an die Generalversammlung 2005 des Schweiz. Verbandes PRO Fachgeschäfte

1. Erwägungen

Am Mittwoch, 26. Oktober 2005, 09.45 Uhr, findet im Landhaus in Solothurn, die Generalversammlung des Schweiz. Verbandes PRO Fachgeschäfte, statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 90 Teilnehmenden ein Apéro offeriert, dessen Kosten je zur Hälfte vom Regierungsrat des Kantons Solothurn und von der Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn übernommen werden. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch den Verband PRO Fachgeschäfte.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3

Amt für Finanzen

Kant. Finanzkontrolle

Einwohnergemeinde der Stadt Solothurn, H.J. Boll, Baselstr. 7, 4500 Solothurn

Jeanette Allemann, PROBON-Verantwortliche der Sektion Solothurn, Bourbakistr. 39,
4500 Solothurn

Verband PRO Fachgeschäfte, Frau Ana Pergl-Cubric, Geschäftsführerin, Bahnstrasse 44,
3008 Bern